



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 264-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Trabajando por el desarrollo de San Ignacio

Durante la primera audiencia pública regional descentralizada en la provincia de San Ignacio desarrollada la tarde del jueves 29 de octubre, el Gobierno Regional Cajamarca y sus unidades ejecutoras reafirmaron sus compromisos de duplicar esfuerzos para continuar invirtiendo en el desarrollo de San Ignacio, provincia fronteriza que destaca por ser su potencia cafetalera y turística a nivel nacional.

### DESARROLLO PRODUCTIVO

En el marco del Nuevo Modelo de Desarrollo se están ejecutando los proyectos: “Recuperación de la capacidad productiva de tilapia La Balza”, donde se invirtió 8 millones de soles en apoyo a los cafetaleros para combatir la plaga de la roya; además, se está poniendo a disposición una planta procesadora de arroz que beneficiará a los productores de arroz de Jaén y San Ignacio.

Otro de los aportes para el desarrollo productivo es la creación turística de la “Ruta del Café” Jaén – San Ignacio; asimismo, se está elaborando los estudios técnicos del proyecto cafetalero y desarrollo ganadero, etc.

En un evento nacional de café orgánico desarrollado en Lima, Cajamarca quedó en los primeros puestos a nivel nacional, de los 10 ganadores 7 muestras son de San Ignacio, hecho que convierte a la provincia fronteriza en una potencia cafetalera, actividad que dinamiza su economía.

### EDUCACIÓN

Se crearon 160 jardines de infancia y 152 plazas por ampliación de servicios en los jardines existentes, logrando en total crear 212 plazas en inicial para atender a los niños de 3 a 5 años en la educación formal; como también, se crearon 10 colegios secundarios con 78 plazas docentes.

En infraestructura educativa se construyó el local escolar en la comunidad Alto Tambillo y se está gestionando los recursos para construir 3 paquetes de infraestructura educativa de más de 15 instituciones por un monto superior a 17 millones de soles.

Por otro lado, ya se puso en funcionamiento los centros de recursos para el aprendizaje de las redes educativas de las comunidades Awajún de Supayacu y Los Naranjos.

### ELECTRIFICACIÓN



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Sin electricidad no existe desarrollo, por lo tanto el Gobierno Regional electrificó los caseríos de los márgenes derecha e izquierda del río Chinchipe, con el PAFE III y PRER I, II y III se continúa electrificando los pueblos rurales de San Ignacio; además, ya se comprometió al Gobierno Central el financiamiento de la electrificación de la primera, segunda y tercera etapa de la provincia fronteriza, proyectos que serán ejecutados el próximo año.

### RETOS

El reto del Gobierno Regional Cajamarca y de la población de San Ignacio es la construcción del Hospital de Frontera y la creación de la Unidad Ejecutora de Salud, esto como muestra clara del compromiso de la gestión regional con la salud de los pueblos del norte de la región.

Referente al Hospital de Frontera ya se había aprobado el expediente técnico con anuencia del Ministerio de Salud, lamentablemente por un Decreto Supremo publicado a fines del 2014, el MINSA pidió su reformulación de expediente técnico para considerar los aisladores sísmicos y otros módulos.

Referente a la creación de la Unidad Ejecutora de Salud, el Gobierno Regional Cajamarca elaboró el proyecto y elevó al Congreso de la República para su aprobación. Por el momento, la población de san Ignacio espera una respuesta positiva.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 30 de octubre de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**